

5 septembre 2022

BDR au CRNA-OUEST: Où en est-on?

Le 30 juin 2021 le COPIL du projet BDR prenait la décision d'étendre au CRNA-Ouest le projet expérimental de BDR déjà implémenté au CRNA Sud-Ouest. La mise en place s'est donc faite localement le 26 avril 2022.

Cette phase 1, correspondant à un déploiement de l'outil sur 12 positions, a été effectuée dans un cadre expérimental.

Après 2 mois d'utilisation, un questionnaire de satisfaction a été proposé aux ICNA avec MU. Bien qu'il ait été diffusé courant juillet en pleine période estivale, il a reçu un très bon accueil en totalisant 187 réponses. Sur les 187 PC qui se sont ainsi exprimés, 178 se disaient satisfaits et la moitié d'entre eux reconnaissait que la BDR leur avait "sauvé la mise" au moins une fois.

Fort de ce plébiscite, il semble désormais plus que pertinent de passer ASAP à la phase 2, avec un déploiement de la BDR sur l'ensemble des 22 positions de la salle de contrôle du CRNA O. En effet, à l'heure actuelle avec seulement 12 positions équipées, les CDS et contrôleurs sur position privilégient tout naturellement celles équipées d'une BDR...

La suite ?

➤ A très court terme:

L'envoi du dossier "retour d'expérience" de ces 4 mois vers la DSAC est imminent et nous attendons tous avec impatience le feu vert de celle-ci pour enclencher la phase 2 : 9 pertes de séparation sont déjà reportées depuis le 26 avril 2022 ... Qu'en serait-il sans la BDR ?

➤ A plus long terme:

Au vu de la performance de ce dispositif en termes de sécurité, la section locale du CRNA Ouest demande que les fonctionnalités de la BDR soient bien intégrées dans le projet 4F.

La section locale du SPAC CFDT